
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 84340741

Prix 740 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Dans une copropriété de standing,  nous vous proposons un appartement  rénové

en  étage  élevé  avec  deux  balconsa  proximité  immédiate  de  la  place  de  l'etoile,

barnes vous propose un appartement de 41 m² loi carrez situé au cinquième étage

avec  ascenseur  d'un  immeuble  de  1925.  Cet  appartement  se  compose  comme

suit :  une entré, un séjour avec cuisine américaine donnant sur un balcon exposé

sud, une chambre donnant sur un autre balcon de 3m², un dressing, une salle de

douche  avec  toilettes.  Ideal  investissement  locatif.  Honoraires  à  la  charge  du

vendeur - montant moyen de la quote-part de charges ...

We are listing this renovated apartment with two balconies on the upper floor of a

high-end condominium. Barnes is listing a 41m² or 441 sq ft (carrez law) apartment

on the fifth floor of a 1925 building with a lift, right next to place de l'etoile. Laid out

as  follows:  entrance  hall,  living  room  with  open-plan  kitchen  leading  onto  a

south-facing  balcony,  bedroom  opening  onto  another  3m²  (32  sq  ft)  balcony,

walk-in  wardrobe  and  shower  room  with  toilet.  Ideal  rental  investment.  Fees

payable  by  the  seller  -  average  amount  of  the  share  of  charges  €3,668/year  -

agathe grandchamp des raux - sales ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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